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Je n'ai pas dit qu'il était impossible de les convertir, mais que la génération d'un fichier .avi l'était
toujours avec le codec cinepak.
De fait la conversion est "possible" avec un convertisseur quelconque, mais ce qui est gènant c(est
qu'il soit nécessaire de perdre son temps (20 à 40minute) à convertir un film qu'on vient de fabriquer
sur son PC Windows 10 !
La question : pourquoi pas de génération de vidéo directement et universellement lisible sur nos TV
modernes alors que jusqu'à avant WinX c'était sans problème.
Qu'en est-il de la compatibilité de WinX avec des logiciels comme Pinnacle Studio ? Ceux qui
l'utilisent peuvent-ils nous faire part de leur avis ?
Merci

Fred
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